

COUPLES SAINTS DE L'ANCIEN TESTAMENT

(XVIII^e, XVII^e et XII^e siècle avant J.C.)



ABRAHAM ET SARAH

Malgré leur **stérilité** et leur **âge avancé**, Abraham et Sarah ont cru en la promesse divine d'une **descendance** nombreuse. Leur patience, leur confiance mutuelle et leur **obéissance** à Dieu, même lors du sacrifice demandé d'Isaac, font d'eux un modèle pour les couples chrétiens. Ils incarnent la foi et la fidélité dans l'épreuve, que l'**espérance** en Dieu peut surmonter.

Pour en savoir plus sur leur histoire, lire les chapitres 12 et 15 à 17 de la Genèse.

JACOB, LÉA ET RACHEL

Jacob, Léa et sa soeur Rachel illustrent la **complexité** des **relations familiales** bibliques. Jacob aimait Rachel au premier regard et travailla quatorze ans pour l'épouser. Il épousa d'abord Léa par ruse de son beau-père. Malgré rivalités et souffrances, ces trois personnes restèrent unies, fondant les **douze tribus d'Israël**. Leur histoire enseigne la **persévérance** dans l'amour, l'acceptation des épreuves et la **fidélité** à l'engagement matrimonial, même dans l'**adversité**.



Pour en savoir plus sur leur histoire, lire les chapitres 29 et 30 de la Genèse.



MOÏSE ET SÉPHORA

Moïse le prophète, et Séphora la fille du prêtre madianite, incarnent un amour **improbable**. Séphora l'épouse alors qu'il est berger, puis l'accompagne dans son exode du pays d'Égypte. Leur relation est marquée par les **défis**, les **séparations**, et les **sacrifices**. Moïse et Séphora nous rappellent que l'amour conjugal est un engagement **inébranlable**, capable de **surmonter** les obstacles et de **soutenir la mission** divine, même dans les moments les plus difficiles. Ils sont un exemple de **fidélité** et de **compréhension** mutuelle.

Pour en savoir plus sur leur histoire, lire les chapitres 2 et 18 du livre de l'exode.

